



18 de enero de 2019

BOLETIN DE PRENSA
SE INICIA INVESTIGACIÓN DE OFICIO POR DECESO DE
PERSONA DETENIDA EN DELEGACIÓN ANALCO, RAMOS
ARIZPE, COAHUILA.

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza (CDHEC), inicio investigación de oficio en relación a la muerte de una persona que se encontraba detenida en las celdas de la Policía Municipal de Ramos Arizpe, delegación Analco.

El objetivo es, dentro de la competencia de la Comisión, aclarar la forma en que ocurrieron los hechos y en su momento determinar lo conducente.

++++
++++